

Naturpark Südschwarzwald e. V. • Dr.-Pilet-Spur 4 • 79868 Feldberg

Pressemitteilung:

Hauptpreis für "Regional genießen in den Schwarzwälder Naturparken"

Naturpark Südschwarzwald e. V. Haus der Natur Südschwarzwald Dr.-Pilet-Spur 4 79868 Feldberg

Tel.: +49 7676 9336-10 Fax: +49 7676 9336-11

e-mail: naturpark@naturparksuedschwarzwald.bwl.de

Internet: www.naturpark-suedschwarzwald.de

Boris Kauth

Durchwahl: -14 boris.kauth@naturparksuedschwarzwald.de

Feldberg: 24. Juli 2009

Schwarzwälder Naturparke sind Preisträger beim Ideenwettbewerb "Genießerland Baden-Württemberg"

Stuttgart 23.7.2009 - Der Naturpark Südschwarzwald wurde zusammen mit dem Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord im Rahmen des Ideenwettbewerbs Genießerland Baden-Württemberg mit einem Hauptpreis für seine zukunftsweisendes <u>Projekt</u> "Regional genießen in den Schwarzwälder Naturparken" aus dem Bereich der Regionalvermarktung ausgezeichnet. Der Preis wurde am 23.7.2009 von Wirtschaftsminister Ernst Pfister auf der Tourismus-Kooperationsbörse in Stuttgart verliehen.

Aus insgesamt 48 Bewerbungen von Tourismusorganisationen, Gemeinden und Vereinen aus allen Landesteilen Baden-Württembergs, wurde das Projekt "Regional genießen in den Schwarzwälder Naturparken" von Wirtschaftsminister Ernst Pfister mit dem 2. Platz belohnt.



Der Naturpark Südschwarzwald und der Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord arbeiten seit Jahren im Bereich der Regionalvermarktung sehr intensiv zusammen. So gibt es zwi-

schen Pforzheim und Lörrach 70 Naturparkwirte, die Gerichte aus regionalen Produkten

auf den Tisch zaubern. Des Weiteren werden in diesem Jahr 33 Naturparkmärkte im ge-

samten Schwarzwald durchgeführt. Sie haben das Ziel, die Bevölkerung und die Touris-

ten für den Genuss regionaler Produkte zu sensibilisieren. Besonders wichtig ist, den Zu-

sammenhang zwischen dem Verzehr von Produkten aus der Region und der Offenhal-

tung der Landschaft herzustellen.

Die beiden Naturparke bauen derzeit die Regionalmarke "echt Schwarzwald" auf, die im

Premium-Segment für hochwertige landwirtschaftliche Produkte wie Fleisch, Honig,

Edelbrände und Milch aus dem Schwarzwald platziert wird.

"Mit dem Gewinn dieses wichtigen Tourismuspreises, werden wir in unserem Konzept

bestätigt, die Verbindung zwischen Schwarzwälder Identität, Qualität und Genuss weiter

zu entwickeln", so der hocherfreute Geschäftsführer des Naturpark Südschwarzwald, Ro-

land Schöttle, der den Preis entgegennahm.

Der Preis ist mit insgesamt 10.000 Euro dotiert. Mit dem Geld sollen in den nächsten

Jahren die Projekte der beiden Schwarzwälder Naturparke weiter entwickelt und die Re-

gionalmarke "echt Schwarzwald" auf den gesamten Schwarzwald ausgeweitet werden.

Mit freundlichen Grüßen

B. Kant

Boris Kauth

(Presse- und Öffentlichkeitsarbeit)